

## **COMUNICADO DE PRENSA**

# Goma limpiaparabrisas y limpiaventanas Green Label de UNGER -Herramientas con certificación sostenible para la limpieza clásica de cristales

El sector profesional de la limpieza de cristales y edificios es cada vez más consciente de su enorme responsabilidad y busca soluciones que protejan nuestros recursos y preserven nuestro planeta para la próxima generación, pero que no comprometan la calidad ni el rendimiento. La marca profesional UNGER pone fin a esta búsqueda con dos nuevos productos certificados sostenibles para la limpieza clásica de cristales: la goma limpiaparabrisas Green Label y el limpiaventanas Green Label hacen que el mundo sea más verde, establecen nuevos estándares para un futuro sostenible y son reconocibles a primera vista: a través del llamativo diseño en color verde-azul del limpiaventanas, los profesionales de la limpieza de cristales y edificios demuestran que asumen su responsabilidad, por ellos mismos y por los demás.

## El caucho de limpiaparabrisas Green Label - 100% certificado sostenible

El nuevo caucho para limpiaparabrisas Green Label está fabricado proporcionalmente con caucho natural certificado por el FSC y es de la máxima calidad. El certificado FSC certifica que el material se cosecha de acuerdo con estrictos principios ecológicos y sociales y procede de una silvicultura más sostenible. La goma limpiaparabrisas Green Label se desliza rápida, fácil y eficazmente sobre las superficies de cristal. Gracias a sus bordes afilados, limpia a fondo y sin dejar rayas, en cualquier época del año y a casi cualquier temperatura, gracias a su dureza media. La goma limpiaparabrisas Green Label de UNGER está disponible en anchos de 25, 35, 45, 55 y 106 centímetros.

#### Máxima calidad: el limpiacristales Green Label no hace concesiones

El limpiacristales Green Label es la primera herramienta del mundo para la limpieza clásica de cristales con certificación sostenible: el mango y el riel en S por el "C2C Certified Material Health Certificate™ Silver", la goma del limpiacristales por el FSC. Este certificado reconoce tanto una producción respetuosa con la salud y el medio ambiente como sostenible. Su mango ergonómico consta de dos componentes y está equipado con un riel en S fabricado en robusto acero inoxidable y el muelle en S optimizado - para cambiar fácilmente la goma y el riel de la escobilla. La Green El limpiacristales Green Label está equipado con la goma limpiacristales Green Label con certificación FSC. En combinación con una pértiga



telescópica, el nuevo limpiacristales Green Label se bloquea firmemente en el cono de seguridad ErgoTec para que no se retuerza ni se caiga.

Con el lanzamiento de la escobilla limpiaventanas Green Label y la goma limpiaventanas Green Label, UNGER subraya sus elevados estándares y los de sus clientes. De este modo, UNGER no sólo está dando un paso importante hacia soluciones de limpieza sostenibles, sino que también está señalando el comienzo de un viaje apasionante. Estos son los dos primeros productos de una gama completa que se considerará el primer conjunto de herramientas de limpieza con certificación sostenible para la limpieza profesional de vidrio del sector. Más adelante se lanzarán otros productos innovadores y respetuosos con el medio ambiente.

Para más información, visite www.ungerglobal.com.

#### Acerca de UNGER

UNGER es uno de los principales fabricantes internacionales de herramientas de limpieza profesional. Todos los sistemas UNGER están diseñados pensando en un trabajo eficiente, ergonómico y minucioso. La cartera incluye sistemas de limpieza con agua limpia altamente profesionales, una amplia gama de limpieza de cristales, sistemas de limpieza y mantenimiento de suelos, un sistema codificado por colores para la limpieza de superficies y un sistema de limpieza de cuartos sanitarios. Además de los elevados requisitos de calidad y el innovador desarrollo de productos, UNGER ofrece un sofisticado servicio de atención al cliente. Las sedes de la empresa, fundada en 1964 en Hamburgo, se encuentran en Solingen (Alemania) y en Connecticut (EE.UU.). El creciente negocio global está impulsado por socios comerciales especializados en más de 90 países.